

Einbruch im Einfamilienhaus: Wer hat in Kirchheim am Samstag gesehen?



Ein schockierender Vorfall erschütterte Kirchheim an der Weinstraße, als unbekannte Täter am Samstagabend, dem 14. Dezember 2024, in ein Einfamilienhaus in der Bissersheimer Straße einbrachen. Die Polizei berichtet von einem gewaltsamen Eindringen in das Haus, doch die genauen Umstände und insbesondere, ob etwas gestohlen wurde, sind derzeit noch unklar. Dieser Einbruch lässt die Bewohner sicherlich erschreckt zurück und wirft Fragen auf.

Die Kriminalpolizei ist dringend auf Zeugenaussagen angewiesen! Wer am Samstagabend in Kirchheim/Wstr. etwas Verdächtiges bemerkt hat, sollte sich sofort bei der Polizeiinspektion Grünstadt unter der Telefonnummer 06359 9312-0 oder per E-Mail an pigruenstadt@polizei.rlp.de wenden. Ihre Hinweise könnten entscheidend sein, um die Täter zu finden und die Sicherheit in der Nachbarschaft wiederherzustellen.

Wichtige Hinweise!

Die örtlichen Behörden stehen bereit, und Martina Benz von der Polizeiinspektion Grünstadt ist die Ansprechpartnerin für Rückfragen. Unter der Telefonnummer 06359 9312 0 können Bürger weitere Informationen erhalten. Ergreifen Sie die Initiative und helfen Sie, dieses Verbrechen aufzuklären!

Statistische Auswertung

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Beste Referenz: radioeins.de

Weitere Infos: de.m.wikipedia.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)